

Collège Le Grand Beauregard
10 rue Léo Lagrange
44240 La Chapelle sur Erdre

A la Chapelle sur Erdre, le 25 mai 2005

Florence,

Nous ne vous connaissons que par cette photo affichée partout, par ces témoignages lus dans les journaux . Vous êtes retenue avec Hussein depuis 140 jours. Et chaque soir, à la télévision, un jour s'ajoute à ce maudit compteur, juste sous vos photos où vous avez l'air si sereine... On ressent alors quelque chose d'étrange. Ce n'est ni de la colère, ni de la tristesse, plutôt une sorte de désespoir, l'impression que vous vous éloignez petit à petit, inexorablement... Et nous avons peur qu'un jour, peut-être, vous soyez trop loin et vous ne puissiez revenir.

Elèves de 4^{ème} et de 3^{ème}, nous avons voulu créer un lien imaginaire avec vous, en soutien pour vous et votre famille. Nous avons réalisé un projet comprenant des recherches documentaires et des fictions sur un sujet vous concernant tristement : « les otages dans la Rome antique ». Nous avons choisi l'histoire de Clélie, jeune femme romaine retenue comme otage mais qui fut libérée saine et sauve. Ce sujet ne nous a pas été imposé. Nous avons pensé que cette histoire redonnerait à tous un petit élan d'espoir . Nous espérons que votre histoire aura une fin aussi heureuse que celle de Clélie et que vous et votre guide Hussein Announ serez libérés sains et saufs.

Florence Aubenas, Hussein Announ, revenez-nous vite ! Puissiez-vous lire cette lettre et les textes que nous avons envoyés à votre comité de soutien.

Bon courage !

DESHAYES Marylou,
Au nom des classes de 4^{ème} EF, 3^{ème} AD et 3^{ème} CF